



Sábado, 06 de diciembre de 2025

Aniversario de la Fundación de Quito (1534)

## Ministerio de Defensa Nacional



**@defensa\_ec**

RESULTADOS EN TERRITORIO: CERCO TOTAL A LOS RÍOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD.

El trabajo en territorio no se detiene, se intensifica. Esta mañana el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo; el jefe del Comando Conjunto, general Henry Delgado Salvador; y autoridades militares estuvieron en Los Ríos verificando las operaciones, estrategias y tácticas desplegadas para enfrentar a los grupos armados organizados.

[Ver más.](#)

Referente: [ladataec](#) / [ND Noticias](#) / [ultimahora.ecu](#) / [mundodiblu](#) / [Radio Elite 99.7](#)



**@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador**

¡1.000 GALONES DE COMBUSTIBLE FUERON DECOMISADOS EN EL GUAYAS!

El **#BloqueDeSeguridad** a través de la [@fuerzaaereaec](#), detectó un punto de extracción ilegal de combustible que operaba con acoples, mangueras y un tanquero que contenía aproximadamente 1.000 galones.

Seguimos protegiendo los recursos estratégicos del país y combatiendo las mafias que intentan lucrar del patrimonio de todos los ecuatorianos. [Ver más.](#)



**@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador**

¡GOLPE AL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE EN ESMERALDAS!

Tras una alerta por baja de presión emitida por Petroecuador, el **#BloqueDeSeguridad**, a través del Ejército Ecuatoriano, realizó una operación de seguridad hidrocarburífera en el sector La Concordia, provincia de Esmeraldas.

En el lugar, el personal militar localizó un vehículo tipo tanquero presuntamente vinculado a la sustracción ilegal de 10.000 galones de combustible. Ante la presencia militar, el conductor huyó, dejando abandonado el automotor. [Ver más.](#)



**@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador**

CASAS DE LA MAFIA ALLANADAS EN OPERACIÓN DE ALTA INTENSIDAD EN NUEVA PROSPERINA El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, junto al jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, general del Ejército Henry Delgado, lideraron desde territorio una operación de alta intensidad en Nueva Prosperina, donde el Bloque de Seguridad a través de las [@FFAAECUADOR](#) ejecutaron una intervención coordinada para reforzar el control en la zona. [Ver más.](#)



**@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador**

LOS GOLPES AL NARCOTRÁFICO NO PARAN: 4.6 TONELADAS DE DROGA INCAUTADAS EN ALTAMAR.

Más de 100 millones de dólares menos para las economías criminales. #NoticiaEnDesarrollo El Bloque de Seguridad, a través de las Fuerzas Armadas y la Armada del Ecuador, ejecutó una operación de alto nivel coordinada con la Guardia Costera de Estados Unidos que permitió la aprehensión en altamar de 7 ciudadanos ecuatorianos y la incautación de 4.6 toneladas de sustancias sujetas a fiscalización, cuyo destino sería Norteamérica. [Ver más.](#)





Sábado, 06 de diciembre de 2025

Aniversario de la Fundación de Quito (1534)

## Seguridad y Defensa



@Noticias Parroquiales Esmeraldas

### Fuerzas Armadas ejecutan operación contra la minería ilegal en la provincia de Napo

**#Napo** || Las Fuerzas Armadas del Ecuador, con información de inteligencia militar, ejecutaron una operación militar de ámbito interno contra la minería ilegal en apoyo a otras instituciones del Estado. La operación se llevó a cabo en la provincia de Napo, cantón **#Tena**, sector Huambuno. [Ver más.](#)



@Diario Opinión

Hallan más de 1.300 bloques de cocaína en una playa de la isla Isabela, en Galápagos

Más de 1.300 bloques de cocaína fueron encontrados en una playa de difícil acceso en la isla Isabela, en el archipiélago de Galápagos. El hallazgo fue reportado el 4 de diciembre de 2025 por la Armada del Ecuador, que informó que la droga se encontraba oculta a 300 metros de una zona rocosa. [Ver más.](#)



@ElDataEcua

### ¡GOLPE AL NARCOTRÁFICO: INCAUTAN USD 1.4 MILLONES EN DROGA EN EL PUERTO DE POSORJA!

Las autoridades ecuatorianas ejecutaron un operativo que permitió la incautación de un cargamento de sustancias sujetas a fiscalización valorado en aproximadamente USD 1,4 millones, en el puerto de Posorja, provincia del Guayas. [Ver más.](#)



@InforManta

### ¡INCAUTAN ALGUNAS EVIDENCIAS!

Personal militar del Ejército Ecuatoriano realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector Guare del cantón Baba perteneciente a la provincia de Los Ríos, por información ciudadana se realiza un allanamiento de una vivienda donde presumiblemente se encontraban sujetos pertenecientes a grupos delincuenciales organizados. [Ver más.](#)



@Diario Opinión

Sicarios disfrazados de policías y militares asesinan a dos hombres en urbanización de la vía a Salitre

Dos hombres fueron asesinados durante la madrugada de este viernes 5 de diciembre en una urbanización privada localizada en el kilómetro 7,7 de la vía a Salitre, en la provincia del Guayas. Según reportes preliminares, los atacantes ingresaron al conjunto residencial vestidos con uniformes tácticos similares a los de la Policía Judicial y las Fuerzas Armadas. [Ver más.](#)





Sábado, 06 de diciembre de 2025

Aniversario de la Fundación de Quito (1534)



#### @ La Roja Manabí Tv

Duro golpe al robo de combustible personal militar decomisó un tanquero con 500 galones de combustible robado del poliducto en la Concordia.

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército, tras recibir la alerta de baja de presión, por parte de Petro ecuador, realizó una operación militar de seguridad hidrocarburífera en la provincia de Esmeraldas, sector Concordia, donde se encuentra un tanquero, conectado con una manguera robando combustible del poliducto. [Ver más.](#)



#### @Andes al día EC

Operativos militares dejan siete detenidos en Los Ríos, Puerto Quito y Esmeraldas. Las Fuerzas Armadas ejecutaron varios operativos simultáneos en Los Ríos, Puerto Quito y Esmeraldas, que terminaron con la detención de siete personas y el decomiso de armas, droga y vehículos.

En Los Ríos, los militares realizaron controles en zonas rurales y urbanas, donde encontraron armamento, municiones y sustancias sujetas a control. [Ver más.](#)



#### @InforManta

Efectivos del Ejército Ecuatoriano, en coordinación con diversas instituciones del Estado, ejecutó una operación militar de ámbito interno para neutralizar actividades de minería ilegal en el sector de la comunidad Tarimiat, cantón Gualaquiza.

Durante la intervención, el personal militar inhabilitó y destruyó maquinaria empleada en la extracción ilícita de minerales, afectando la infraestructura utilizada para estas actividades que deterioran el ecosistema amazónico. [Ver más.](#)



#### @GOBERNACION DE MANABÍ

Con el objetivo de precautelar el orden y la seguridad los cantones Montecristi, Olmedo y Santa Ana, se ejecutaron varios operativos de control y prevención en establecimientos y carreteras. [Ver más.](#)



#### @InforManta

##### ¡LOS AGARRAN EN DELITO FLAGRANTE!

El Ejército Ecuatoriano en apoyo a la Agencia de Regulación y Control Minero (ARCOM), realizó una operación militar en el sector de Estero Hondo, cantón #LaManá, provincia de #Cotopaxi, identificando a varios ciudadanos realizando presuntas actividades de minería ilegal. [Ver más.](#)



#### @Armada del Ecuador

Las Fuerzas Armadas a través de la Armada del Ecuador, con base a información proporcionada por inteligencia militar, ejecutaron una operación de ámbito interno en la parroquia Maldonado del cantón San Lorenzo.

Los aprehendidos y el material fueron entregados a las autoridades competentes a través de cadena de custodia para continuar con el trámites de ley. [Ver más.](#)



Sábado, 06 de diciembre de 2025

Aniversario de la Fundación de Quito (1534)

## Coyuntura



### @ladataec

Noboa impulsa a Ecuador en el mundo para abrir nuevas puertas de inversión, educación y oportunidades.

Este jueves desde España, el presidente Daniel Noboa defendió sus viajes internacionales frente a los críticos, a quienes llamó "sufridores", enfatizando que cada salida busca mejorar la vida de los ecuatorianos. [Ver más.](#)



### @TC Noticias

ALZATE LA LANA DE LA FRENTA PARA QUE VEAS LAS OBRAS DE Daniel Noboa Azin Y YA NO SUFRAS BORREGO.

La comunidad Santiago, en el cantón Pichincha (Manabí), recibió por primera vez servicio eléctrico después de 61 años de espera.

La obra fue ejecutada por el Gobierno, el Ministerio de Ambiente y Energía y CNEL EP, como parte de su compromiso de priorizar a las zonas rurales del país. [Ver más.](#)



### @Presidencia del Ecuador

Inicia la agenda oficial del presidente Daniel Noboa Azin en los Emiratos Árabes Unidos. En este marco, el Mandatario realizó la colocación de una ofrenda floral en Wahat Al Karama, el "Oasis de la Dignidad", monumento y memorial dedicado a honrar a los soldados y civiles emiratíes caídos en cumplimiento de su deber.

Este acto protocolar expresa el reconocimiento y respeto del Ecuador hacia la historia, el sacrificio y los valores del pueblo emiratí. [Ver más.](#)

## Opinión



### @La Hora

**El Presidente dijo que veía a un Ecuador transparente y se comprometió a que esa visión sea transversal en su Gobierno. Su palabra está a prueba.**

El día de la posesión del presidente Daniel Noboa ocurrió un acto inesperado. Su discurso contagió de esperanza al auditorio y también de mucha motivación para seguir con las soluciones a los problemas más graves que tiene el país.

En la intervención del 24 de mayo de este año, dijo, refiriéndose al futuro, que veía a un Ecuador transparente y se comprometió a que esa visión sea transversal en su Gobierno. [Ver más.](#)



### @La Hora

**El riesgo de leer mal las cifras de seguridad.**

Es frecuente que las autoridades del sector presenten cifras de las actividades que realizan: operativos, detenciones, decomiso de armas, recuperación de vehículos, etc. Con las que buscan transmitir vigor institucional y control permanente. [Ver más.](#)





Sábado, 06 de diciembre de 2025

Aniversario de la Fundación de Quito (1534)



#### @ Expreso

**Es imprescindible una selección cuidadosa de los ministros en busca de capacidad para llevar a cabo sus cometidos.**

Descartada la Asamblea Constituyente que habría tenido al país en campañas políticas permanentes e incertidumbre por dos años más, es hora de que la administración Noboa se dedique de lleno a trabajar y lograr resultados en los campos más importantes, como seguridad, energía, salud, minería, petróleo, trabajo, seguridad social. El país ha estado más de 2 años en campaña después de la muerte cruzada de Lasso. Hay claras muestras de agotamiento y de la urgencia de convertir en realidad programas y proyectos. [Ver más.](#)



#### @La Hora

**El pasado 16 de noviembre se realizó el segundo proceso de referéndum constitucional y consulta popular convocado por el presidente Noboa.**

El pasado 16 de noviembre se realizó el segundo proceso de referéndum constitucional y consulta popular convocado por el presidente Noboa. Este incluyó temas que, durante la última década, se han presentado reiteradamente como "necesarios" y que solían contar con el respaldo de amplios sectores: entre ellos, permitir nuevamente la instalación de bases militares extranjeras y reemplazar la "Constitución correísta". Sin embargo, los resultados fueron ampliamente desfavorables para el Gobierno. [Ver más.](#)

## Radio y Televisión



#### Ecuavisa

Reformas siguen el trámite en la Corte constitucional. **5-dic-2025**



#### Ecuavisa

El IESS sí tramitaba contrato. **5-dic-2025**

